
民生児童委員懇談会（６月１４日）

主任児童委員様・民生児童委員様と学校職員との懇談会を行いました。

学校よりアンケート結果を基に児童

の様子についてお伝えし、民生児童

委員様から地区内の児童の様子をお

聞きしたり、意見交換を行ったりし

ました。

今後ともよろしくお願いします。


